

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Sra. Bélgica Rodríguez

**Gran valor artístico en El Salvador**

Luego de admirar la exposición "Cien años de pintura en El Salvador", la Sra. Bélgica Rodríguez, Directora del Museo de la OEA, en Washington, elogió los cuadros exhibidos por su gran valor artístico.

**Confirman robo en Procuraduría**

El procurador general, Dr. Manuel Francisco Cardona, confirmó ayer el robo de 150 mil colones en la Procuraduría General de la República. Manifestó, que los delincuentes se lo llevaron junto con la caja fuerte. (Información en Pág. 44).

**41 terroristas muertos y 61 heridos**

Al dar a conocer un resumen de varias operaciones realizadas por el Batallón Atlacatl, el Jefe de esta unidad, Cnel. Julio César Grijalva, informó que en las mismas murieron 41 terroristas y que otros 61 resultaron heridos. (Información en Pág. 38).

**Reformas de auditoría**

De mucho interés para el gremio contable serán las explicaciones sobre reformas a normas de auditoría, en el seminario organizado por la Corporación de Contadores de El Salvador, afirma el Lic. Attilio Campos, Presidente.

**Canciller dominicano en San Salvador**

El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, recibió del canciller de República Dominicana, Lic. Joaquín Ricardo, la Orden Heráldica de Cristóbal Colón, con el Grado de Gran Cruz, Placa de Oro. (Información en Pág. 79).

**Pedir colaboración no es amenaza**

El Órgano Judicial, está capacitando a todos los funcionarios judiciales, para impartir justicia, en forma honesta y profesional, y en ningún momento puede ser un instrumento de amenaza para nadie, dijo el Dr. Francisco José Guerrero. (Información en Pág. 73).

**Obras de beneficio social**

El Lic. José Antonio Ventura Sosa, Vicepresidente de la Asociación de Pasaquinenses Residentes en San Salvador, informa que esta entidad está organizando varias actividades benéficas, para obras sociales en esa población.

**El poder a quien el pueblo elija**

"Entregaré el poder a quien el pueblo elija libremente el próximo 19 de marzo de 1989. Espero que esas elecciones sean puras y cristalinias. El voto del pueblo será respetado", expresó el Ing. José Napoleón Duarte. (Información en Pág. 2).

**Finaliza inscripción**

Hoy finaliza la inscripción de trabajos para estudiantes Creatividad 88, que patrocina LA PRENSA GRAFICA. (Información en Pág. 3).



Lic. Attilio Campos



Lic. José A. Ventura

**Editoriales****Política bipartidista sobre Centro América**

La solución del conflicto centroamericano, por cualquiera de las vías que se adopte, depende de la existencia de una política firme y definida en lo que concierne a los Estados Unidos. Depender cada vez en mayor medida, de la ayuda externa militar y económica, por parte de las democracias centroamericanas, tiene entre sus más graves consecuencias, el haber aumentado la influencia de los gobiernos extranjeros en las cuestiones que nos conciernen. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia****Miembros de Directiva de la Constituyente**

(Martes 22 de Nov. de 1938). Ayer por la tarde fue solemnemente inaugurado el período de sesiones de la Asamblea Nacional Constituyente, en el Salón Azul del Palacio Nacional. Y la Directiva quedó formada así: Dr. Francisco A. Reyes, Presidente; Dr. Patrocinio Guzmán T., Primer Secretario; Dr. Héctor Escobar Serrano, 2o. Secretario; Dr. Carlos Alberto Liévano, 3er. Secretario; y Dr. César Sierra, Vicepresidente.

**Indice**

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-34  
Horóscopo / 35

La Cámara / 47  
Platillos / 47  
Agrícola / 51-56  
Deportes / 57-49

Cómicos / 60-62  
Clasificados / 64-73  
Indicador / 74  
Cines / 74-79

**Proteger salud del pueblo es una meta constitucional**

La obediencia y el cumplimiento de las normas constitucionales es la mejor garantía para velar por los intereses de la población.

Así lo expresó anoche el Dr. Franklin López y López, durante la inauguración del VI Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas y el Primer Simposio Mexicano-Salvadoreño, nominado "Dr. Horacio Olivera".

Por otra parte, señaló el Dr. López y

López, para darle un sentido de respeto y soberanía a nuestras instituciones, el gremio propugna por reformas adecuadas al actual Código de Salud, que en alguno de sus aspectos nivela el espíritu de independencia que le otorga la Constitución al Consejo Superior de Salud y su Junta, frente al afán intervencionista de algunos organismos nacionales e internacionales, sustanció.

"Los químicos farmacéuticos de El  
—Pasa a la página 46—

**Entregaré el Poder a quien el pueblo elija dijo Duarte**

"Entregaré el poder a quien el pueblo elija libremente el próximo 19 de marzo de 1989. Espero que esas elecciones sean puras y cristalinias. El voto del pueblo será respetado".

Así lo expresó ayer el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, luego de haber recibido la condecoración "Cristóbal Colón", que le impuso el canciller de República Dominicana.

Informó además el mandatario que viajará a la ciudad de México entre el 29 del corriente mes y el 4 de diciembre, para asistir a la toma de posesión

del presidente electo de esa Nación, Carlos Salinas de Gortari. Para ello acudirá el próximo viernes a las once de la mañana ante la Asamblea Legislativa, a ratificar su solicitud de permiso para viajar a México, señaló.

Al referirse a los resultados de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, OEA, realizada en nuestro país, y clausurada el pasado domingo, señaló el Ing. Duarte que: "esos resultados son óptimos en todos los órdenes. La firma del Protocolo de Cartagena, es un paso adelan-

—Pasa a la página 44—

**Auge de conflictos armados en América es preocupante**

Su preocupación por el incremento de conflictos armados en América, manifestó en su intervención durante la Asamblea de la OEA, el Embajador de Paraguay ante ese Organismo, Sr. Juan Alberto Llanes.

Al analizar dichos conflictos, afirmó, muchas veces se dice que tales situaciones son el resultante de un estado de injusticias y desigualdades que han prostrado a los pueblos afectados.

Esta explicación es, al menos, incompleta y puede ser utilizada para distraer la atención de la causa desen-

cadenante de la violencia y el terrorismo. La miseria puede generar odios, pero es necesario determinar quiénes se aprovechan de este sentimiento, para poner armas sofisticadas en las manos de algunas minorías, capacitándolas en conocimientos militares que por lo visto, no son tan rudimentarios ni están al alcance de cualquiera, expresó el Embajador Llanes.

**Mesianismo hegemónico**

A esos que se aprovechan de los pueblos hermanos para utilizar sus

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

BENEFICIADAS. Treinta familias campesinas, residentes en la comunidad La Reforma, perteneciente a la Cooperativa El Espino, jurisdicción de Antiguo Cuscatlán, La Libertad,

fueron beneficiadas al serles entregadas treinta viviendas. El Sr. José Alejandro Herrera, jefe del Departamento de Desarrollo Social del ISTA, dijo que éste es un nuevo eslabón de vida para los favorecidos.